
 
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь сексистских аттитюдов и социальных верований 
студентов: аннотация к дипломной работе / Елизавета Андреевна Лапанова; 
Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 
организационной психологии; науч. рук. Ю.С. Смирнова. 

Объект исследования – сексистские аттитюды. 
Предмет исследования – взаимосвязь сексистских аттитюдов и 

социальных верований студентов. 
Цель исследования – обосновать взаимосвязь сексистских аттитюдов и 

социальных верований студентов. 
Основные результаты. Среди социальных верований у студентов 

преобладает социальная вера в опасный мир. В отношении социальной веры в 
справедливость мира вообще и в отношении личности многие студенты 
совершенно не согласны с тем, что мир устроен справедливо. У студентов 
враждебные аттитюды к женщинам связаны с более низким уровнем 
верований о социальной сложности мира. То есть, чем больше проявляется у 
студентов враждебность аттитюдов к женщинам, тем ниже их вера в 
социальную сложность мира. Враждебные аттитюды к мужчинам так же 
связаны с более низким уровнем религиозности у студентов. То есть, чем 
больше проявляется у студентов враждебность аттитюдов к мужчинам, тем 
ниже их уровень религиозности. 

Таким образом, враждебное отношение у девушек к мужчинам как 
проявление аттитюдов связаны с низким уровнем выраженности социальных 
верований в опасность мира, цинизма социального мира и религиозности. 
доброжелательное отношение у девушек в целом к мужчинам как проявление 
гендерной установки связано с социальной верой о том, что все события в 
жизни предопределены и что существуют разные способы влиять на свою 
судьбу.  

Враждебное отношение у девушек в целом к женщинам как проявление 
гендерной установки связано с социальной верой в справедливость мира в 
целом и на уровне личности.   

Ключевые слова: АТТИТЮД, СЕКСИСТСКИЕ АТТИТЮДЫ, 
ВРАЖДЕБНЫЕ АТТИТЮДЫ, ДОБРОЖЕЛАТЕЛЬНЫЕ АТТИТЮДЫ, 
СОЦИАЛЬНЫЕ ВЕРОВАНИЯ, СТУДЕНТЫ, ДОБРОЖЕЛАТЕЛЬНЫЙ 
СЕКСИЗМ. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
ANNOTATION 

Interrelation of sexist attitudes and social beliefs of students: abstract to the 
thesis / Elizaveta Andreevna Lapanova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of Social and Organizational Psychology; scientific hand. Yu.S. 
Smirnova. 

The object of the study is sexist attitudes. 
The subject of the study is the interrelation of sexist attitudes and social 

beliefs of students. 
The purpose of the study is to substantiate the relationship between sexist 

attitudes and social beliefs of students. 
The main results. Among the social beliefs of students, the social belief in a 

dangerous world prevails. With regard to social belief in the justice of the world in 
general and with regard to personality, many students completely disagree that the 
world is arranged fairly. Students' hostile attitudes towards women are associated 
with a lower level of beliefs about the social complexity of the world. That is, the 
more hostility of attitudes towards women is manifested in students, the lower their 
faith in the social complexity of the world. Hostile attitudes towards men are also 
associated with a lower level of religiosity among students. That is, the more 
hostility of attitudes towards men is manifested in students, the lower their level of 
religiosity. 

Thus, the hostile attitude of girls towards men as a manifestation of attitudes 
is associated with a low level of expression of social beliefs in the danger of the 
world, cynicism of the social world and religiosity. the benevolent attitude of girls 
in general towards men as a manifestation of a gender attitude is associated with the 
social belief that all events in life are predetermined and that there are different ways 
to influence their fate. 

The hostility of girls in general towards women as a manifestation of gender 
attitudes is associated with social faith in the justice of the world as a whole and at 
the level of personality. 

Keywords: ATTITUDE, SEXIST ATTITUDES, HOSTILE ATTITUDES, 
BENEVOLENT ATTITUDES, SOCIAL BELIEFS, STUDENTS, BENEVOLENT 
SEXISM. 
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